

Holocaust Gedenktag

Das Konzentrationslager Auschwitz war das bekannteste Vergasungslager der Nazis. Hinzufügend war es das größte und auch das wo die meisten Juden umgebracht worden sind. Im Jahr 1945 am 27.01 befreite die Sowjetische Union mit ihren Truppen die Konzentrationslager Auschwitz und Birkenau. Den Gedenktag gibt es seit 1996 und ist seitdem auch gesetzlich verankert. Außerdem wird er international gefeiert. Der heutige Gedenktag ist an die ganzen Todesopfer im Konzentrationslager gerichtet. Das Ziel ist es, dass man dieses schreckliche Ereignis nicht vergisst, aber ebenso wird die Eroberung und die Befreiung aller Juden gefeiert. In diesem Jahr ist es schwierig öffentliche Veranstaltungen zu veranlassen, deshalb passiert es dieses Jahr online, z.B. über Beiträge bei Twitter oder Videokonferenzen. Ich persönlich habe mir ein Kommentar von unserem Bundespräsidenten Frank-Walter Steinmeier, im Internet, angeschaut. Auch er macht aufmerksam an die schlimme Zeit und macht deutlich, dass die größte Gefahr die Vergessenheit ist. Ich stimme dieser Meinung zu und dieser Artikel sprach mich direkt an.

Unter Holocaust versteht man die Zeit, an der die Nationalsozialisten an der Macht waren und ihre strukturierte Massvernichtung der Juden, sowie der gesamte Krieg!



Hier sieht man Juden, wie sie ins KZ transportiert werden



KZ Auschwitz von vorne